

少しずつ日脚が伸びて春の到来を感じます。梅や菜の花の蕾がふくらみ始める頃ですが、今年はや暖冬もあってか、すでに咲き始めている場所もあるようです。積雪も少なく温かい日が多く過ごしやすい冬でしたが、寒暖差が激しく体調管理が難しい冬でもありましたね。インフルエンザやコロナウイルスなど感染症は、まだまだ猛威を振るっています。今後も感染対策を続けて、元気に過ごしたいですね(^o^)



1月のお楽しみ会の様子です 美味しいものを食べて楽しく過ごされました



100歳のお誕生日を
迎えられました！
おめでとうございます



HAPPY BIRTHDAY



まめカフェで「ねいきり」作りをしました！
指先を動かすことは認知症予防になることも学びました



新型コロナウイルスは収まってはおりませんが、インフルエンザ・ノロウイルス等の感染にも十分注意をし、1月15日(月)から面会を日常に戻しております。今後も感染予防にご協力をお願いします。

- <変更後>
- (1) 面会時間 9:00～17:30の間で概ね20分以内
(日曜日は10:30～17:30)
 - (2) 面会人数 1家族様 4～5名まで
 - (3) 面会場所 各居室
(ご家族の希望があれば、ボランティアルーム)
 - (4) 面会ルール
 - ・事務所受付にて手指消毒・検温・面会届記入、マスク着用
 - ・居室内でもマスクは着用
 - ・ご家族の飲食は禁止
 - (5) web面会 ご希望に応じて継続
 - (6) 予 約 事前予約制とする



3月の予定

美容室…………… 5日(火)、7日(木)、12日(火)
15日(金)、19日(火)、27(水)
まめカフェ(認知症カフェ) ……3月25日(月) 13時30分～
15時30分
どなたでもご参加いただけます
売 店…………… 29日(金)

* 事情により変更になる場合があります。



能登半島地震の義援金のご報告とお知らせ

能登半島地震に対する災害義援金の募金箱を窓口に設置しましたところ多くの方にご協力を頂きありがとうございます。皆様のご協力と当施設職員及び法人からの災害義援金を合わせて214,551円を1月初めより2月10日までに関市を通して「日本赤十字社」に寄付させていただきました。
引続き、事務所前の受付にて災害義援金の募金箱を設置させていただきますので、ご協力をお願い致します。